



Gratulation den Helden auf zwei Rädern!

Wer braucht schon das Gelbe Trikot, wenn man das Gefühl hat, ganz oben angekommen zu sein?



Sechs ambitionierte Rennradamateure der *Teichlandradler* haben geschafft, was sonst nur die Profis der Tour de France meistern: den berechtigten Anstieg nach Alpe d'Huez!

Mit einer durchschnittlichen Steigung von 11 % über 13 km verlangte die Strecke alles ab – körperlich wie mental. Die kurvige Serpentinstraße, bekannt für ihre spektakuläre

Aussicht und ihre sportliche Historie, wurde zur Bühne für persönlichen Triumph.

Die Herausforderung war groß, doch die Freude und der Stolz, es geschafft zu haben, überstrahlen jeden Schweißtropfen.

Für uns war es mehr als nur ein Anstieg – es war ein Statement: Leidenschaft, Ausdauer und Teamgeist führen zu außergewöhnlichen Momenten.

Ines Kirsch